1/1

## LA CDMX ES MÁS INSEGURA Y DESIGUAL: TABOADA

Por David Polanco / CDMX Magacín

n su más reciente spot de precampaña, el aspirante de la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada dijo que a la capital del país "le urge un cambio" y un gobierno que brinde resultados a los ciudadanos.

"Vivimos en una ciudad más insegura, más desigual que antes. Le quitaron a los niños lo que más necesitaban: las estancias infantiles. A la ciudad le urge un cambio. Quiero una ciudad en la que vivamos sin miedo, donde, la calidad de los servicios públicos no dependa del lado en el que vivas de esta ciudad, donde subirse al Metro no sea una actividad de alto riesgo; una Ciudad donde puedas poner un negocio y que no te extorsionen, donde las familias puedan abrir una llave y que de verdad les salga agua suficiente. Por eso creo en un gobierno que le dé resultados a la gente. Acompáñenme en este gran proyecto", expresa Taboada en el spot.

Este mensaje de Taboada sale un par de días después de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) aprobó por unanimidad su licencia definitiva como alcalde en la Benito Juárez, luego de que Morena en el Congreso de la Ciudad de México se negó a sesionar para negarle con una chicanada este derecho al panista.

Taboada, por ello, agradeció al TECDMX por su "profesionalismo y agilidad" al tomar el caso. "¡A Morena se le aguó la fiesta! Quisieron sacarme de la contienda a la mala, pero hoy el @TECDMX confirma que puedo contender. Por eso a los del partido del espionaje les molesta la autonomía de las instituciones. Le agradezco al Tribunal su profesionalismo y agilidad".

Y remató: "Nosotros sí podemos presumir algo que el partido de espionaje no puede presumir en ninguna alcaldía ni en toda la CDMX: buenos resultados en seguridad pública. Gracias a simpatizantes y militantes de Coapa en Tlalpan por recibirme".



Foto: X / Taboada

